

Comunicado DPE/2537/18. Vinculan a proceso a una persona a quien se le aseguró más de 21 kilos de metanfetamina

Culiacán, Sin.



Vinculan a proceso a una persona a quien se le aseguró más de 21 kilos de metanfetamina

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
18 de junio de 2018

Categoría
Estatat

La Procuraduría General de la República (PGR), Delegación Sinaloa, obtuvo del Juez de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio, auto de vinculación a proceso, contra un hombre, por el delito contra la salud en su modalidad de transporte de clorhidrato de metanfetamina.

De acuerdo con la investigación, elementos de la Policía Federal, al encontrarse realizando labores de prevención en el kilómetro 019+600 tramo Los Mochis, Estación Don, Sonora, detuvieron a una persona cuando circulaba a bordo de un vehículo, localizándole en el interior de las cuatro llantas, 12 paquetes conteniendo una sustancia con las características de la metanfetamina, arrojando un peso de 21 kilos 164 gramos.

Por tal motivo, el Juez de Control lo vinculó a proceso, por el delito contra la salud en su modalidad de transporte de clorhidrato de metanfetamina, otorgando medida cautelar consistente en prisión

preventiva oficiosa.

-oOo-

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)